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野崎交差点
以外の場所

で、知多

東部線と接
続させる考

え

新半田病院アク
セス課題

議会だより
 第178号掲

載（2018年
8月1日）

環状線は、県
の事業とな

るので、県で
様々

な角度から
実現に向け

検討してい
る。

都市計画道
路環状線は

、県の都市
計

画決定路線
で県の事業

となるので
、

町の要望や
道路の構造

等を踏まえ
、

県において
検討してい

る。

現在は

どうなった
！

どうなった
！

あの答弁
は

あの答弁
は

01

草や剪定枝
の堆肥化の

調査研究

の進捗

ゴミ削減施
策と課題

議会だより
 第180号掲

載（2019年
2月1日）

刈り草・剪定
枝の出し方

や収集方法
・処理

方法など近
隣市町の状

況や収集業
者等

の意見を参
考に調査研

究を進めて
いる。

令和5年5月
より刈草・

剪定枝の拠
点

回収を開始
する。回収

した刈草・
剪定

枝は、堆肥
化・チップ

化すること
で、

より一層の
ごみ減量化

を図る。

現在は

02

障がい者自
立支援協議

会で出さ

れた課題

障がい者福祉の現状
と今後の展望

議会だより
 第181号掲

載（2019年
5月1日）

特別支援学校
の卒業生が多

くなっており、
受け入れ

る生活介護事
業所の定員が

不足している
。町内に

障がい福祉サ
ービス計画相

談支援事業所
がない。

卒業生の進
路は、早い

時期から連
絡調

整会議を開
催し、進路が

決定するよ
う努

めている。計
画相談は、町

外の事業所
に

依頼し、利用
者ニーズに

対応してい
る。

現在は

03

両親とも社
会保険加入

の条件は

続けるのか

0歳～2歳保育所入
所申込条件

議会だより
 第182号掲

載（2019年
8月1日）

見直しに向
け検討する

。

令和2年度
から3年間

を掛けて、
社保

加入要件を
段階的に撤

廃した。

令和4年度
入所からは

、すべての
年齢

の保護者に
対して条件

としていな
い。

現在は

04

近隣市町で
は開設して

いるが

本町は

空き家・空き
地バンク

議会だより
 第182号掲

載（2019年
8月1日）

空き家バン
クの創設を

検討。

令和2年11
月20日付で

、（公社）愛知
県

宅地建物取
引業協会と

阿久比町に
おけ

る空き家等
の対策に関

する協定を
締結

し、協会運営
の空き家バ

ンクを設置し
た。

現在は

05
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